

Fünf Sterne für Nissan Qashqai

Euro NCAP hat den Nissan Qashqai gecrasht und ihm die Bestnote von fünf Sternen verliehen. Wie die Tests gezeigt haben, sind insbesondere die Knie und Oberschenkel der Fahrer und Beifahrer überaus gut geschützt. Der Fahrer profitiert sogar von einem hohen Schutz aller Körperregionen, selbst bei einem Seitenaufprall - hierfür gibt es ebenfalls die Maximalpunktzahl. Insgesamt erreicht der Crossover beim Erwachsenenschutz eine Wertung von 88 Prozent.

Beim Kinderschutz wurden 83 Prozent der möglichen Punkte erzielt, beim Fußgängerschutz waren es 69 Prozent. Die Ausstattung mit Sicherheitssystemen kam auf eine Quote von 79 Prozent. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nissan Qashqai im Euro-NCAP-Crashtest.
